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Районная комиссия по землепользо-
ванию и застройке Санкт-Петербурга по 
Фрунзенскому району информирует о про-
ведении публичных слушаний по вопросу 
предоставления разрешения на условно 
разрешённый вид использования земель-
ного участка и /или объекта капитального 
строительства по адресу: г.Санкт-Петербург, 
улица Димитрова, участок 1 (юго-западнее 
пересечения с Софийской улицей). 

Кадастровый номер земельного участка - 
78:13:0007420:90.

Вид разрешённого использования земель-
ного участка и (или) объекта капитального 
строительства - для размещения религиозных 
объектов.

Запрашиваемый вид разрешённого исполь-
зования земельного участка и (или) объек-
та капитального строительства - религиозное 
использование (код 3.7).

В соответствии с постановлением Правитель-
ства Санкт-Петербурга от 21.06.2016 № 524 
«О Правилах землепользования и застройки 
Санкт-Петербурга», земельный участок нахо-
дится в жилой зоне среднеэтажных и много-
этажных многоквартирных жилых домов, рас-
положенных вне территории исторически сло-
жившихся районов центральной части Санкт-
Петербурга с включением объектов социально-
культурного и коммунально-бытового назначе-
ния, связанных с проживанием граждан, а также 
объектов инженерной инфраструктуры - Т3Ж2.

В соответствии с СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 
«Санитарно-защитные зоны и санитарная клас-
сификация предприятий, сооружений и иных 
объектов», религиозный объект не относится 
к какому-либо классу опасности и санитарно-
защитную зону не имеет. 

Заявитель - Православная местная религи-
озная организация «Приход Храма Св. Вмч. 
Димитрия Солунского».

Информацию по вопросу предоставления 
разрешения на условно-разрешённый вид 
использования земельного участка и/или 
объекта капитального строительства можно 
получить на экспозиции документов в адми-
нистрации Фрунзенского района по адресу: 
Санкт-Петербург, Пражская ул., д. 46, 4-й этаж, 
каб. 419, а также по телефону 576-84-67.

Экспозиция открыта с 03.03.2017 по 
09.03.2017 с 09 час 00 мин до 18 час. 00 мин. 
по рабочим дням, пятница с 09. час. 00 мин. до 
17 час. 00 мин.

Предложения и замечания для включения 
в протокол публичных слушаний принимают-
ся в письменном виде в отдел строительства 
и землепользования администрации Фрун-
зенского района по адресу: Санкт-Петербург, 
Пражская ул., д. 46, кабинет 419 с 10.03.2017 по 
12.03.2017 включительно.

Обсуждение документации состоится 
09.03.2017 в 16-00 в Кинозале администра-
ции Фрунзенского района по адресу: Санкт-
Петербург, ул. Пражская, д. 46, 2-й этаж.

ИнформацИонное сообщенИе

Александр Дрозденко напомнил, что 
программа капитального ремонта соци-
альная (по тому, как она реализуется, оце-
нивается и деятельность органов испол-
нительной власти субъектов РФ). Между 
тем, в 2016 году в Ленинградской области 
выполнено всего около 20% запланиро-
ванных работ, при этом планка обяза-
тельств по программе все время повы-
шается. «Количество домов, включаемых 
в программу капитального ремонта, рас-
тет. В 2014 году это было 312 много-
квартирных домов (МКД), на 2017 год 
включено 663 дома (это еще без госу-
дарственного финансирования). Тем не 
менее, с объемами справились только 
в 2014 году. В 2016 году планировали 
освоить около 2 млрд рублей, но сейчас 
контракты закрыты на 400 млн рублей, 
и еще примерно на 730 млн законтрак-
товано и завершается работ; то есть про-
грамма 2016 года у нас уже не выполнена. 
А сегодня мы берем еще более повышен-
ные обязательства. Есть ли гарантии, 
что программа не будет пробуксовывать 
в 2017 году?» – поинтересовался глава 
региона у руководства Комитета по ЖКХ 
и регионального Фонда капитального 
ремонта. 

Со своей стороны, Сергей Кузьмин, 
председатель профильного Комитета, 
сообщил, что была разработана «дорож-
ная карта» реализации программы 

капремонта (ее утверждение ожидается 
в ближайшее время) с указанием меро-
приятий, сроков и ответственных. Кроме 
того, при формировании плана работ на 
2017 год было максимально учтено пору-
чение губернатора о том, что не менее 
70% средств, собираемых на капиталь-
ный ремонт в пределах муниципального 
образования, должно расходоваться на 
эти цели в самом муниципальном образо-
вании. Этот принцип соблюден для 65 из 

76 муниципалитетов, участвующих в про-
грамме 2017 года. Более того, в плане про-
граммы капитального ремонта со стартом 
в 2018 году уже определены 10 пунктов, 
которые в ближайшее время должны 
выполнить и Комитет по ЖКХ, и органы 
исполнительной власти на местах. 

В свою очередь, Константин Полнов, 
руководитель областного Фонда капиталь-
ного ремонта, сообщил, что программа 
2015-2016 годов выполнена на 97%, а из 
60 с лишним домов, исполнительная доку-
ментация по которым пока не принята, 
проблемных только десять: пять – во Все-

воложске, три – в пос. Кузьмолово (Все-
воложский район), по одному – в Гатчине 
и Кировске. «Мы делаем все, чтобы завер-
шить эти дома до конца февраля», – сказал 
Константин Полнов. 

Что касается программы капитального 
ремонта этапа 2016-2017 годов, то 25% 
средств было законтрактовано ранее, 
в том числе уже выполнено и оплачено 
работ на сумму 390 млн рублей (19% от 
программы). До конца февраля будут 

выполнены работы по замене 36 лифтов. 
По 41 лифту Федеральной антимонополь-
ной службой вынесено решение о приоста-
новке контракта с подрядчиком (Санкт-
Петербургским лифтовым заводом): таким 
образом ФАС отреагировала на жалобу 
одного из участников конкурса на выбор 
подрядной организации и некорректность 
проведения конкурсной процедуры. 

Еще 25% средств по программе капи-
тального ремонта 2016-2017 годов закон-
трактованы в январе, и подрядчики нач-
нут работу, как только позволят погодные 
условия. 

Задачей первостепенной важности 
обозначено сокращение срока получе-
ния согласия от собственников жилья 
на выполнение программы капремонта 
2016-2017 годов: в нее пришлось вносить 
изменения из-за того, что объекты были 
включены по предельной, а не фактиче-
ской стоимости (такие работы составляют 
45% от общего объема финансирования 
программы). В большинстве муниципаль-
ных образований, по мнению Константина 
Полнова, реально провести всю необходи-
мую подготовку за месяц. 

Этап региональной программы капре-
монта, стартовавший в начале нынешнего 
года, пока реализуется по плану: уведомле-
ния собственникам жилья уже разосланы. 
Предельный срок получения согласова-
ний – 15 мая. Соответственно, контракты 
на выполнение работ должны быть заклю-
чены к 10 июля. «Таким образом, срок 
исполнения программы составит 1 год 
и 6 месяцев», – констатировал г-н Полнов.

Серьезная проблема при реализации 
программы капитального ремонта, по 
словам Константина Полнова, на сегодня 
только одна – невозможность выполне-
ния гарантийных обязательств подрядчи-
ком по контракту (то есть в течение пяти 
лет по окончании капитального ремонта), 
если подрядная организация к тому 
моменту прекратила свое существование.  

Материал подготовлен по заказу 
Комитета по печати и связям 

с общественностью Ленинградской области.

Капитальный подход
Татьяна Крамарева / Губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко потребовал 
четкого исполнения графика при выполнении программы капитального ремонта общего 
имущества многоквартирных домов Ленинградской области в 2017-2018 годах, чтобы 
«не копить снежный ком проблем».

кстати

До конца февраля будет сформирован реестр 
подрядных организаций, которые будут впо-
следствии допускаться к участию в конкурсах 
на выполнение работ по капремонту. Подано 
56 заявок, но в реестр войдут не все

В 2016 году планировали освоить около 
2 млрд рублей, но сейчас контракты 
закрыты на 400 млн рублей

Реклама



официальная публикация строительный еженедельник 6 (743) 24 02 2017 2

Эти и другие нововведения, а также 
итоги работы отрасли в 2016 году обсу-
дили участники юбилейного X Съезда 
строителей Ленинградской области. 
Открывая Съезд, президент Союза стро-
ительных организаций Ленинградской 
области Георгий Богачёв сразу обозначил: 
мероприятие не должно стать выставкой 
достижений, сопровождающихся благо-
дарностями в сторону властей, оно должно 
иметь более конструктивный характер – 
с вопросами, проблемами и предложе-
ниями. В итоге, застройщики региона 
рассказали о самом наболевшем, удивив 
некоторыми новостями чиновников 
и коллег. 

больше не надо

По данным главного федерального 
инспектора по Ленинградской области 
Аппарата полномочного представителя 
Президента РФ Татьяны Лукаушкиной, 

в минувшем году на территории 47-го 
региона работали более 3 тыс. строитель-
ных компаний разной величины и семь 
СРО. «В большинстве своем в регионе 
работают компании с хорошей деловой 
репутацией, демонстрирующие высо-
кую социальную активность», – сказала 
Татьяна Лукаушкина. 

Финансовый объем строительных работ 
в прошлом году составил 92 млрд рублей. 
Сегодня по вводу жилья область нахо-
дится на шестом месте в России и на вто-
ром (после Санкт-Петербурга) в СЗФО. 

Как сообщил губернатор Ленобла-
сти Александр Дрозденко, в минувшем 
году в регионе было введено 2,2 млн 
кв. м жилья, что на 6,5% меньше, чем 
в 2015 году. Несмотря на это, план по 
вводу, утвержденный Министерством 
регионального развития страны, перевы-
полнен на 18%. 

«Такие объемы являются оптималь-
ными. Мы ставим задачу вводить жилье 

в районе этой планки, плюс-минус 10%. 
Это будет комфортно для выполнения 
социальных обязательств», – уверен Алек-
сандр Дрозденко. 

Однако пока нынешняя ситуация гово-
рит об обратном: сейчас жилье стро-
ится на 652 площадках, общей площа-
дью 9,3 млн кв. м, тогда как в 2015 году 
этот показатель составлял 8,6 млн 
кв. м. Для сбалансированного разви-
тия новых кварталов Правительство 
Ленобласти заключило 28 соглашений 
по программе «Соцобъекты в обмен 
на налоги», по которым должно быть 
построено 83 детсада и 30 школ. Кроме 
того, на строительство и реконструк-
цию социальных объектов в прошлом 
году было выделено 7,5 млрд рублей для 
170 зданий. 

«Мы активно начали вкладывать сред-
ства в транспортную инфраструктуру 
в районе КАД. В этом году на строитель-
ство дорог и развязок в этой зоне выде-

лено 1,7 млрд рублей», – продолжает 
губернатор. 

Кстати, по данным заместителя предсе-
дателя Правительства Ленобласти Миха-
ила Москвина, согласно документам тер-
риториального планирования, в регионе 
зарезервировано место под строительство 
25 млн кв. м. 

от небоскребов к коттеджам 

Одна из важнейших новостей для 
застройщиков – отказ от многоэтажного 
строительства. «Сегодня стоит задача, 
чтобы новые градостроительные доку-
менты, особенно регламентирующие зоны 
интенсивного жилищного строитель-
ства, утверждались только под малоэтаж-
ные дома и коттеджи», – пояснил глава 
региона. 

Михаил Москвин сообщил, что теперь 
вся документация будет утверждаться 
только с конкретной высотностью. 
О многоэтажках можно забыть в Мурино, 
Девяткино, Буграх и еще на нескольких 
территориях, попадающих под «красную 
зону» программы «Светофор». По задумке 
чиновников, это снизит социальную 
нагрузку, потому что содержание соцобъ-
ектов стало обходиться слишком дорого. 

Плюс к тому, это позволит исключить 
ситуации, когда застройщики пытаются 
перевести назначение участка с земель 
сельскохозяйственного назначения на 
земли населенных пунктов, для девело-
перской деятельности. Теперь это можно 
будет сделать только для дальнейшего 
строительства малоэтажек. 

«Все хорошо помнят суды с NСС, когда 
им отменяли проект планировки терри-
тории. Непростая ситуация сложилась 
и с «Дальпитерстроем». Этим запретом 
мы исправляем ошибки, которые в тече-
ние нескольких лет допустили муници-
палы при согласовании градостроительной 
документации», – сказал Михаил Москвин.

Похожие ограничения коснутся и земель 
Минобороны и лесного фонда. На них 
будут разрешать строительство только 
в исключительных случаях – для социаль-
ных объектов, котельных и пр. В основ-
ном эти наделы планируется использовать 
в качестве рекреационных зон. Так, напри-
мер, будет с землями Ржевского полигона 
между Токсово и Лехтуси, которые могли 
отдать под комплексное освоение тер-
риторий. 

Запрет на высотки к Ленобласти, по сло-
вам господина Дрозденко, продлится при-
мерно 10 лет.

Пора снижаться 
Ольга Кантемирова / Власти Ленобласти решили отказаться от многоэтажного 
строительства и больше не собираются ежегодно наращивать объемы введенного жилья. 
Сдержанные темпы позволят территориям развиваться комплексно и снизят социальную 
нагрузку на бюджет.
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В 2016 году было введено 2,2 млн кв. метров жилья, что на 6,5% меньше, чем в 2015 году

кстати

На Съезде коллектив газеты «Строительный 
Еженедельник» награжден Почетным дипло-
мом губернатора Ленинградской области «За 
вклад в создание открытого информацион-
ного пространства строительной отрасли 
Ленинградской области». Издание являлось 
генеральным информационным партнером 
Съезда. Оператором мероприятия выступил 
Союз строительных организаций Ленинград-
ской области.

Ф
от

о:
 Н

ик
ит

а 
Кр

ю
чк

ов

Ф
от

о:
 Н

ик
ит

а 
Кр

ю
чк

ов



официальная публикациястроительный еженедельник 6 (743) 24 02 2017 3

фотоотчет  
с мероприятия  
смотрите на новостном  
портале «асн-инфо» 
(www.asninfo.ru)

в 3 раза
возросли объемы жилищного 
строительства в Ленобласти 
по сравнению с 2006 годом

цифра

Участники Съезда подвели итоги строительного года
У застройщиков была возможность задать властям любой  
интересующий их вопрос

мнение

– С января 2017 года в рамках 
214 Федерального закона 

застройщики получили возможность 
использовать средства участников 
долевого строительства не только на 
строительство жилых помещений, 
но и на строительство объектов 
социальной инфраструктуры. В этом 
случае выкуп объектов по программе 
«Соцобъекты в обмен на налоги» 
осуществляться не будет.

александр 
Дрозденко, 
губернатор 
Ленинградской 
области: 

– Для снижения администра-
тивных барьеров в Ленобласти 

сделано уже многое. Есть резуль-
таты по выдаче разрешений на 
строительство, подключению 
к электросетям. Но надо больше 
услуг переводить в электронный 
вид или предоставлять их на базе 
МФЦ. В Петербурге, например, уже 
утверждают градостроительный 
план земельного участка в электрон-
ном формате. Все это значительно 
минимизирует затраты бизнеса 
и улучшает ситуацию с администра-
тивными барьерами в целом. 

александр 
Вахмистров, 
президент сро 
ассоциации 
«объединение 
строителей 
Петербурга»: 

налоговая инспекция Всево-
ложского района заинтересо-
валась схемой реализации про-
граммы «соцобъекты в обмен 
на налоги». В ведомстве счита-
ют, что есть признаки экономи-
чески необоснованных видов 
деятельности в том, что девело-
перы передают школы и детса-
ды на коммерчески невыгодных 
условиях. 

«Недавно меня вызвали на 
допрос в налоговую инспекцию 
Всеволожского района, где мне 
нужно было дать показания по 
факту осуществления незаконной 
деятельности по строительству 
соцобъектов. По их мнению, она 
является заведомо убыточной 
с целью дальнейшего получения 
налоговых выгод», – рассказала 
на Съезде генеральный директор 
«Бонава СПб» Мария Чёрная. 
Так, в налоговой заинтересова-
лись мотивами застройщика, 
который вкладывает в строитель-
ство детсада 400 млн рублей, 

а отдает его всего за 230 млн 
рублей. «Пришлось им объ-
яснять, что мы так действуем по 
договоренности с областным 
Правительством, а не потому, что 
мы – странная преступная группа, 
которая занимается строитель-
ством соцобъектов».
Мария Черная считает, что эту 
проблему надо решать на уровне 
федерального законодательства: 
«Налоговый кодекс остался во 
вчерашнем дне. Надо действовать 
фундаментальными методами. 
Если законодательство не будет 
двигаться параллельно правилам 
для застройщиков, то мы так 
и будем ходить на допросы. Скоро 
с этой проблемой столкнутся все 
мои коллеги», – уверена госпожа 
Чёрная. 
В связи со сложившейся ситу-
ацией губернатор Ленобласти 
Александр Дрозденко дал пору-
чение заместителю председателя 
Правительства Михаилу Москвину 
и первому зампреду Роману Мар-
кову урегулировать этот вопрос.

на съезде строителей застрой-
щики пожаловались на то, 
что областное Правительство 
не выкупило несколько школ 
и детских садов, построенных 
в рамках программы «соцобъ-
екты в обмен на налоги». 

По словам генерального дирек-
тора «УНИСТО Петросталь» 
Арсения Васильева, год назад ком-
пания построила в ЖК «Тридевят-
кино царство» детский сад на 240 
мест. В прошлом году его ввели 
в эксплуатацию, объект получил 
лицензию, был передан Всево-
ложскому району в безвозмездное 
пользование – и ближе к Новому 
году его начали посещать первые 
воспитанники. Однако детсад так 
и не был выкуплен. 
В похожей ситуации оказались 
и другие застройщики. Так, руко-

водитель проектов комплексного 
освоения территорий АО «Стро-
ительный трест» Анзор Берсиров 
сказал, что в ЖК «NEWПИТЕР» 
в Новоселье детсад уже тоже 
работает, но его так и не выку-
пили. Генеральный директор Setl 
City Илья Ерменко сообщил пред-
ставителям власти, что с его ком-
панией надо рассчитаться сразу 
за несколько детсадов и школу. 
Михаил Москвин объяснился – 
выкуп «стопорит» Комитет по 
финансам, так как эти объекты 
не были включены в бюджет. 
«Так снимите адресность внутри 
программы и выкупите в первую 
очередь уже эксплуатируемые объ-
екты. Все функционирующие дет-
сады и школы будут выкуплены. 
Даю вам для этого с Комитетом 
финансов 10 дней», – указал 
губернатор Михаилу Москвину. 

Госстройнадзор Ленобласти 
начал обрабатывать первые 
заявления строителей о соот-
ветствии застройщика и про-
ектной декларации требовани-
ям 214-фЗ. 

Однако президент СРО Ассоциа-
ции «Объединение строителей 
Петербурга» Александр Вахми-
стров сомневается в оператив-
ности получения документов. 
«Регламентная процедура 
в Петербурге не работает. Наде-
юсь, в Ленобласти этот механизм 
не забуксует?» – выразил свое 

опасение господин Вахмистров. 
На это председатель Комитета 
государственного строительного 
надзора и государственной экс-
пертизы Ленобласти Вячеслав 
Шибаев сообщил, что по закону 
на это отводится 30 дней. «Един-
ственное, что может повлиять 
на сроки – длительное межве-
домственное взаимодействие 
органов власти. Но проблемы 
пока нет. Сейчас мы подготавли-
ваем первое заключение о соот-
ветствии, скоро выдадим. Все 
согласно регламенту», – сказал 
глава Комитета. 

Генеральный директор Gatchina 
Gardens наталья осетрова 
предложила пересмотреть 
принцип развития отдаленных 
территорий. Это, по ее мнению, 
повысит инвестиционную при-
влекательность региона.

«Он должен базироваться на 
объектах историко-культурного 
наследия области. Например, 
можно поставить на баланс парки, 
восстановить усадьбы. Правитель-

ству надо подвести инженерную 
инфраструктуру, тем самым подго-
товив условия для инвесторов», – 
рекомендовала она.  
Однако глава региона сказал, 
что Правительство Ленобласти 
не будет вкладывать деньги 
в новые территории без уверен-
ности в том, что на участок придут 
именно девелоперы. Чиновники 
готовы рассмотреть эту инициа-
тиву только со сформированным 
пулом инвесторов.  

До 1 сентября 2017 года 
в Ленинградской области 
осталось расселить из ветхого 
и аварийного жилья 2,7 тыс. 
человек – в 60 тыс. кв. м нового 
жилья. 

По данным Татьяны Лукаушки-
ной, программа переселения 
из ветхого и аварийного жилья 
в регионе выполнена на 69%, что 
является одним из лучших показа-
телей по Северо-Западному феде-
ральному округу. 

«Однако построенные дома не 
всегда отвечают современным 
требованиям жилищного законо-
дательства – есть вопросы к каче-
ству и долговечности», – сказала 
госпожа Лукаушкина.  
Так, в реестр Фонда содействия 
реформированию ЖКХ поступили 
претензии по семи многоквар-
тирным домам в четырех районах 
Ленобласти. Всего в регионе 
насчитывается 190,8 тыс. кв. м 
аварийного жилья, признанного 
таковым до 1 января 2012 года. 
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Комиссия по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга в Колпинском районе информирует о проведении 
публичных слушаний по вопросу предоставления разрешения 
на условно разрешенный вид использования земельного участка 
и/или объекта капитального строительства, расположенного по 
адресу: Санкт-Петербург, г. Колпино, улица Анисимова, уча-
сток 32, (южнее дома 5, корпус 7, литера А) для размещения 
религиозного объекта.

В соответствии с СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 «Санитарно-защит-
ные зоны и санитарная классификация предприятий, сооружений 
и иных объектов», религиозный объект не относится к какому-
либо классу опасности и санитарно-защитную зону не имеет.

Вид разрешенного использования земельного участка 
и (или) объекта капитального строительства: Террито-

риальная жилая зона ТЗЖ1 среднеэтажных и многоэтажных 
(до 9 этажей включительно) многоквартирных жилых домов, рас-
положенных вне исторически сложившихся районов центральной 
части Санкт-Петербурга, с включением объектов социально-
культурного и коммунально-бытового назначения, связанных 
с проживанием граждан, а также объектов инженерной инфра-
структуры.

Код территориальной зоны: 3.7 (Т3Ж1).
Заявитель: Православная местная религиозная организация 

«Приход храма Сошествия Святого Духа г. Колпино», 196650, 
Санкт-Петербург, город Колпино, ул. Павловская, д. 42, литера В, 
пом. 209.

Ознакомиться с материалами можно с 27.02.2017 по 
03.03.2017 в отделе строительства и землепользования админи-

страции Колпинского района Санкт-Петербурга по адресу: Санкт-
Петербург, г. Колпино, Бульвар Победы, д. 1, этаж 2, каб. 223 
или 221.

Время работы экспозиции: 
с 9:00 до 17:00.
Публичные слушания по данному вопросу состоятся 

06.03.2017 в 17:00 в здании администрации Колпинского рай-
она Санкт-Петербурга по адресу: Санкт-Петербург, г. Колпино, 
Бульвар Победы, д. 1, этаж 2, каб. 248.

Предложения и замечания в письменном виде можно подавать 
в администрацию Колпинского района Санкт-Петербурга по 
адресу: Санкт-Петербург, г. Колпино, Бульвар Победы, д. 1, но не 
позднее 3 дней после проведения публичных слушаний.

Телефоны для справок: 573 92 20, e-mail: iva@tukolp.gov.spb.ru.

Комиссия по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга в Колпинском районе информирует о проведении 
публичных слушаний по вопросу предоставления разрешения 
на условно разрешенный вид использования земельного участка 
и/или объекта капитального строительства, расположенного по 
адресу: 196650, Санкт-Петербург, город Колпино, Финляндская 
улица, участок 1 (западнее дома 30, корпус 2, литера А по Фин-
ляндской улице) для размещения производственного комплекса 
по выпуску электронного оборудования.

Кадастровый номер земельного участка: 78:37:0017212:1048
Вид разрешенного использования земельного участка 

и (или) объекта капитального строительства: Территори-

альная зона ТП4 производственная зона объектов тяжелой про-
мышленности, а также объектов строительной промышленности 
с включением объектов инженерной инфраструктуры.

Код территориальной зоны: 
ТП4
Заявитель: ООО «Этафон», 187000, Россия, Ленинградская 

область, г. Тосно, пр. Ленина, дом 43.
Ознакомиться с материалами можно с 27.02.2017 по 

03.03.2017 в отделе строительства и землепользования адми-
нистрации Колпинского района Санкт-Петербурга по адресу: 
Санкт-Петербург, г. Колпино, Бульвар Победы, д. 1, этаж 2, 
каб. 223 или 221.

Время работы экспозиции: 
с 9:00 до 17:00.
Публичные слушания по данному вопросу состоятся 

06.03.2017 в 16:30 в здании администрации Колпинского рай-
она Санкт-Петербурга по адресу: Санкт-Петербург, г. Колпино, 
Бульвар Победы, д. 1, этаж 2, каб. 248.

Предложения и замечания в письменном виде можно подавать 
в администрацию Колпинского района Санкт-Петербурга по 
адресу: 

Санкт-Петербург, г. Колпино, Бульвар Победы, д. 1, но не позд-
нее 3 дней после проведения публичных слушаний.

Телефоны для справок: 573 92 20, e-mail: iva@tukolp.gov.spb.ru.
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